

Dans le cadre de la campagne de mobilité 2023 des CPIP, la Direction de l'Administration Pénitentiaire a ouvert 3 nouveaux postes sur la DISP de Toulouse :

- RA TOULOUSE (1 poste)
- RA MONTPELLIER (1 poste)
- RA NARBONNE (1 poste)

Dans la mesure où des postes avaient déjà été ouverts sur ces RA lors du lancement de la campagne, ces trois postes supplémentaires ne feront pas l'objet d'un additif.

Ces ouvertures de poste sont le fruit des multiples interventions de l'UFAP UNSa Justice depuis le lancement de la campagne de mobilité. Mardi 11 avril, à l'occasion d'un CSA SPIP, notre organisation a de nouveau dénoncé la rétention de postes organisée par l'administration à l'occasion de cette campagne. En effet, 258 postes vacants selon les organigrammes de référence n'ont pas été proposés à la mobilité des CPIP cette année.

DISP	Postes vacants	Postes proposés à la mobilité	Différence
Bordeaux	51	17	-34
Dijon	60	39	-21
Lille	60	44	-16
Lyon	47	37	-10
Marseille	58	43	-15
MOM	37	9	-28
Paris	81	29	-52
Rennes	61	45	-16
Grand Est	46	27	-19
Toulouse	57	10	-47
TOTAL	558	300	-258

L'UFAP UNSa Justice dénonce ce dévoiement des organigrammes de référence et la mauvaise foi de la DAP dans la gestion de ses ressources humaines. Elle en dénonce également les conséquences : les postes qui ne sont pas ouverts à la mobilité ne pourront pas être proposés aux sortants d'école, aux retours de détachement et de disponibilité et sûrement pas non plus à des contractuels.

Le secrétaire national UFAP UNSa Justice pour les SPIP